
Interpellanza

Con piacere  siamo  stati  informati  che anche  quest'anno  l'affluenza  al pranzo  dei  beneficiare  AVS  è stata

considerevole,  ci teniamo  a ringraziare  il personale  e la direzione  del  Hotel  Brenscino  perl"ottima  qualità

del  servizio  e del  cibo  fornito.

Quanti  si sono  iscritti?

Quanti  erano  effettivamente  presenti?

Come  mai  non  erano  presenti  le dipendenti  comunali  attive  nel  settore?

Come  mai  non  è stata  invitata  la Sig.ra  Vita  Malia  così da ripresentarla  a questa  fascia  di

popolazione  che ne potrebbe  aver  bisogno?

Come  mai  il capo  dicastero  non  era presente  (anche  per  un breve  saluto  di presentazione)?

Peril  Gruppo  PSB e area  Rosso  Verde

Branchini  Taira


